

BLAISE (*Isidore-Joseph*), Sergent F.P. (Louveigné, 21.1.1864 — Nouvelle-Anvers, 8.12.1892). Fils de Jacques-Nicolas et de Lerat, Hortense.

Engagé au 2^e régiment d'artillerie le 23 avril 1882, brigadier le 1^{er} octobre suivant, maréchal des logis le 2 novembre 1883 et licencié le 31 décembre 1887, il entre, le 23 avril 1889 en qualité de garde-convoi au Chemin de Fer de l'Etat, mais donne sa démission au début de 1891 pour entrer au service de l'É. I. C. en qualité de sergent de la Force Publique. Il quitte Anvers, à bord du *Pernambuco*, le 3 juin 1891, et, arrivé à Boma, est envoyé, en sa qualité d'ancien artilleur, au fort de Shinkakasa. Le 21 avril 1892, il est assigné à la Colonie scolaire de Nouvelle-Anvers. Il y consacre volontiers ses loisirs à la chasse, mais il se noie accidentellement, le 8 décembre, dans la poursuite d'un hippopotame.

[J. J.] 5 décembre 1952.
Marthe Coosemans.

Reg. matr. n° 726.